

**HISTOIRE DU PRÉCIEUX SANG ou LA DEVOTION AU PRÉCIEUX
SANG DE NOTRE-SEIGNEUR JESUS-CHRIST**
est de tous les temps et durera éternellement

Le Sang du Rédempteur

Bienheureux ceux qui lavent leur
vêtement dans le Sang de l'Agneau !
Apocal. XXII, 14.

(Suite)

LE PRÉCIEUX SANG ET LE COURONNEMENT D'ÉPINES.—
Jésus avait appelé le jour de sa passion le jour de ses fian-
çailles, le jour de la joie de son cœur, parce qu'en ce jour la
marâtre synagogue allait le couronner du seul diadème
qu'ambitionnait son amour : ce diadème royal, c'est une cou-
ronne d'épines.

Qu'on nous permette de citer Faber : il parle si éloquem-
ment du Précieux Sang !

“ Le soleil et la pluie étaient tombés alternativement sur
“ les ronces verdoyantes que la terre, sans le savoir, avait fait
“ croître pour son Créateur. Ces ronces avaient entrelacé
“ leurs nombreux et vigoureux rejetons. Elles avaient poussé
“ en buissons épais : leurs pointes flexibles s'étaient durcies
“ sous les rayons du soleil de l'automne, et elles étaient deve-
“ nues de longues et grosses épines.

“ Les soldats ont garni leurs mains cal'euses de gan-
“ telets de cuir, et ils tressent une couronne de ces épines
“ dures et rebelles. . . . Jésus est assis sur un banc ; nous
“ osons à peine le regarder, tant il est divin dans son abjec-
“ tion. . . . Avec quelle patience il attend, couvert de Sang,
“ déshonoré, pâle, blême, et cependant si beau à voir, si gra-
“ cieux à contempler ! Ils s'approchent de l'Eternel. . Sans
“ crainte, . . ils portent la main sur sa longue chevelure. . Ils
“ enfoncent la couronne sur sa tête avec une violence brutale
“ elle n'est pas ronde : elle ne va pas : ils font entrer de force